
SINOPSE DA PRIMEIRA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA 2023
DO COLEGIADO DO CAMPUS ITAJAÍ DO IFSC

06/04/2023 Início: 16h00 Término: 17h10

REUNIÃO NA ÍNTEGRA: https://youtu.be/Z6zykE1TwdE

Aos seis dias do mês de abril de 2023, na presença híbrida dos senhores membros do Colegiado do Campus
Itajaí, Luis Fernando Pozas, Ana Elisa Ferreira Schmidt, Wagner, Dhebora, Roberta, Hubler, Guilherme
Patrícia, (Fábio, Andreza, Roberto) Justificaram Bah e Luciana. Passou-se então aos informes do dia:

INFORMES:
1. Movimento Humanize - para combater manifestações nazismo, violência, etc… pegar
detalhes. Sociedade dar um basta. Presidente gostaria de registrar o lamento e a solidariedade às
famílias vitimas da violência ocorrida ontem numa creche em Blumenau.
2. O lider comunitário do bairro aceitou o convite para participar do Colegiado como
representante da sociedade civil
3. Na terça passada esteve na SPU verificar a possibilidade de reverter o terreno de
Navegantes em outro bem ou recursos com a venda para o câmpus. Foi só uma conversa e a
SPU ficou de verificar o que dá para fazer.

PAUTA
1. Homologação dos candidatos a membros representantes TAE e Discente - Aprovado por
unanimidade
2. Ajuste no CAC 2023-1: ajuste nos dias do conselho de classe intermediário e reuniões de
pais pós conselho. Prof. Ana apresenta o calendário e explica que foi acordado no colegiado de
ensino pela maioria. em duas semanas, não integralmente, em alguns turnos, três turnos na
primeira semana para um integrado dois turnos para os subsequentes noturnos - três turnos do
outro integrado e um noturno do outro subsequente. Mantidas atividades letivas organizadas pelos
coordenadores de curso. Não traz impacto em relação de dias letivos ou CH das UCs e menor
impacto possível na realização das aulas nos diferentes cursos. Surgiu na última reunião do
Colegiado de Ensino (CP + Coord Curso e outras coord do DEPE). Definição das datas das
reuniões de pais para devolutivas ficou em datas específicas (02/05 int MEC 17-20h 9/05 RP
17-20h): houve consenso do C.E. que nesse horário atenderá a demanda dos pais. Roberta
expôe dúvidas sobre 2 pontos: porque a repentina mudança, sendo que foi discutido em 2022 e
se manifesta contrária à alteração que movimenta o planejamento do ensino dos docentes e diz
que não compreendeu a dinâmica dessa alteração. Comentou ainda que se estavam “fazendo
errado há 10 anos”, que se faça de forma pensada no interesse de todos. Concluir que para os
professores foi surpresa de forma tão repentina e deixando uma discussão entre os professores
foi célere. Ninguém concordou com a alteração segundo a representante docente no Colegiado.
Falou que concordam com as ideias do Gremio em realizar os jogos de integração no período de
conselho. Lembrando que o JIFISC ainda não está confirmado e seria oportunidade de integração.
Concluique que, representando os docentes, pede pela manutenção do CAC como está. Com
possibilidade de Integração. Sobre a reunião dos pais, não houve tempo hábil para discussão
dessa alteração. Não receberam estatísticas e horários que não foram discutidos com os docentes
e solicita vistas a essa proposta e que os docentes sejam consultados e realizada uma enquete
com pais. O também representante docente no colegiado, Prof. Hubler, comentou que as
deliberações devem contemplar todas os pares realmente, porém citou um um problema



conceitual que atribui à PROEN, do que seja atividade pedagógica. Ana esclarece que a
propostas das realização dos jogos é uma proposta da Chefia DEPE com o Gremio. E num
primeiro momento foi recusada veemente pelos docentes que não se dispuseram a ajudar no
acompanhamento dos alunos. Diversas vezes foi trazido às reuniões. E pondera que agora a
duas semanas dos conselhos se torna inviável organizar um evento deste porte, mas que será
realizado nos conselhos finais. Esclarece ainda que não houve alteração de dia letivo em
absolutamente nada. Apenas as datas das reuniões de conselho de classe e reuniões de pais.
Guilherme diz que nessa instância se aplica ao Grêmio, a respeito do interclasses estava se
programando a bastante tempo, tinha um planejamento para realizar nos intermediários e no final
o projeto do Prof. Hubler, de realizar uma gincana. Os alunos querem interclasses nos conselhos
intermediários pois querem muito treinar. Pede esclarecimento por que não vai ter já que estava
planejado. Roberta acrescenta que entende que poderia acontecer pois não é dificil se organizar
em duas semanas e justifica que sobre não ser favorável na época, se tratavam de alguns pontos
e não da atividade em si e lembra que representa a maioria dos docentes do integrado e que vota
sempre em nome dos docentes que ela representa e acrescenta que se as instâncias que
decidem são dos coordenadores com a chefia DEPE, deveria haver articulação com os docentes.
Pozas pondera que o processo democrático é isso, onde se apresenta a proposta e todos tem
liberdade ao debate e a votação. Ana lembra que já havia acordo que os conselhos intermediários
seriam em dias letivos e falou também da importancia do preenchimento diário. Pozas ponderou
que , a questão da operacionalização cabe ao Colegiado de Ensino e acha que os representantes
dos docentes devem estar presentes. Hubler argumenta e lembra que representam 59 docentes e
que muitas discussões não são estendidas a todos, ficando concentradas num número reduzido
dos quais muitos concordam com a forma como que está e pede que se considere para esta
votação a questão da operacionalização dos conselhos intermediários. Uma votação contrária vai
inviabilizar o conselho. Roberta sugere que se quiser pegar a opinião de todos o ideal é um
questionário e nas reuniões os que se manifestaram disseram que queriam dar aula e não ir ao
conselho.Guilherme, pede que nas próximas reuniões que possam ser incluídos esses eventos
interclasses, e fosse considerado uma cultura, para sempre ter, concluindo que achava que
tinha-se entendido isso na ultima vez que foi realizado. Em votação: definição dos dias 17 a 20 e
24 a 26 de abril para realização de conselho intermediário e dos dias 02 e 09 de maio para
reunião dos cursos integrados com os pais: A FAVOR = Wagner, Eduardo, Ana; CONTRA =
Roberta, Guilherme; ABSTENÇÕES = Dhébora . Professora Roberta comenta ainda que foi
contrária, segundo já justificado e proposta dos jogos nos dias conforme indicado por professores
e que a reunião de pais, organizar junto aos docentes a discussão, dar flexibilidade ao
atendimento dos docentes de forma virtual. Docentes sugeriram horário das 16 as 19 e dando
oportunidade on line tb. Prof. Ana explica que este horário limita aos pais que trabalham.

Nada mais havendo a tratar, encerrou o Presidente a reunião às 17h20. Segue abaixo cópia das
mensagens do chat da reunião:



Lu

LUIS FERNANDO POZAS

16:49

burocrático e difícil...

An

Ana Elisa - ITJ

16:49

Não é verdade Profa. Roberta

An

Ana Elisa - ITJ

16:50

claro profa Roberta, não estou falando de forma pessoal

An

Ana Elisa - ITJ

16:50

Isso também foi trazido durante a reunião do colegiado de ensino

An

Ana Elisa - ITJ

16:51

Só que o posicionamento foi o oposto em relação a realização dos interclasses

An

Ana Elisa - ITJ



16:51

Mas foi acordado no colegiado de ensino, pela maioria

Ja

Janaina

16:51

O que foi comentado foi a dificuldade de envolver e organizar a participação demais de 350 alunos
apenas com os jogos. Nunca foi feito antes.

An

Ana Elisa - ITJ

16:51

A democracia não é unanimidade, mas a maioria

numa instituição escolar ouvir alunos e professores é essencial

Ro

Roberta Nara Sodré de Souza

16:54

considerar e muito isso

numa instituição escolar ouvir alunos e professores é essencial

Ro

Roberta Nara Sodré de Souza

16:54

considerar e muito isso

dois servidores em escalas durante os jogos



Ro

Roberta Nara Sodré de Souza

16:57

portaria de horas extras para o que exceder as 8h para o recesso

Guilherme Octávio Mendes Reis

16:58

Na programação estavamos pensando em torcidas organizadas das turmas, ou seja, os alunos estariam
presentes no ginasio mesmo nao jogando pra torcer.

Ro

Roberta Nara Sodré de Souza

16:59

a agenda comprova juntamente com psad com a chefia imediada faria

sim isso mesmo

os professores são favoraveis

Gu

Guilherme Octávio Mendes Reis

16:59

entendi, obrigado prof. ana pelo esclarecimento

Ro

Roberta Nara Sodré de Souza

17:07

houve duas rp e mec



Fa

FABIO MANOEL DA SILVA

17:07

sim, estou ciente

Ed

Eduardo Aquino Hübler

17:08

Nao estavam lá

Ed

Eduardo Aquino Hübler

17:08

estavam somente os mesmos em ambas as reunioes

An

Ana Elisa - ITJ

17:08

O GT de conselhos de classe estará encaminhando as consultas e elaborando as minutas.

An

Ana Elisa - ITJ

17:09

A continuidade não estava dentro da legalidade profa Roberta

An

Ana Elisa - ITJ

17:11



Só para informação, nossa CP é a referência institucional em relação a organização e metodologia de
conselhos de classe

An

Ana Elisa - ITJ

17:11

Somos convidados para dar palestras e oficinas para os demais campus da rede

An

Ana Elisa - ITJ

17:11

Mas tudo isso será considerado no GT.

Roberta Nara Sodré de Souza

17:12

alterado o que sera feirto nos dias

Ro

Roberta Nara Sodré de Souza

17:12

que faz parte do cac

Ro

Roberta Nara Sodré de Souza

17:13

Mas coloco Ana existe avanços para além do que se faz nos IFS

An

Ana Elisa - ITJ

17:13



Não foi alterado Profa. Roberta, os dias sempre foram considerados dias letivos.

Ro

Roberta Nara Sodré de Souza

17:14

o calendario comtempla a realização de atividades diferenciadas letivas

An

Ana Elisa - ITJ

17:14

Vai ser considerado Guilherme, inclusive vão haver representantes discentes no GT dos conselhos de
classe.

Ro

Roberta Nara Sodré de Souza

17:14

a data alterada do SEPEI é votado por exemplo

Ro

Roberta Nara Sodré de Souza

17:15

contempla*

Gu

Guilherme Octávio Mendes Reis

17:16

Obrigado por isso Prof. Ana


